

2017/2018 - Konzertankündigung

Say Something! – Der Bluewonderful Gospelchor geht wieder auf Tournee

Dieses Jahr feiert der Bluewonderful Gospelchor aus Chur sein 20 jähriges Bestehen und freut sich sehr auf die kommende Konzertreihe. Eine bunte Palette an Liedern erwartet die Konzertbesucher. Musik zum Nachdenken sowie lebhaft Songs zum Mitsingen und mitklatschen stehen auf dem Programm. Lassen Sie sich Überraschen!

Der Reinerlös der Kollekte geht in diesem Jahr an „Tischlein deck dich“. Auch in der Schweiz ist Armut keine Seltenheit und darf nicht totgeschwiegen werden, darauf wollen die rund 40 Sängerinnen und Sänger mit dem diesjährigen Tourmotto **Say Something** aufmerksam machen.

Nico Merkli und Ernesto Biondo begleiten den Chor als musikalische Leitung, Letzterer begleitet den Chor ausserdem am Piano. Unterstützt wird er von den weiteren Bandmitglieder: Giancarlo Bianchi am Bass, Jérôme Keel an den Drums und Marco Grischott an der Gitarre.

Der Auftakt zur diesjährigen Tournee findet am 24. November 2017 in der Reformierten Kirche in Fideris statt. Darauf folgen weitere Auftritte bis im Januar 2018 in Bonaduz, Gretschins, Maienfeld, Lenzerheide, Chur, Andeer und Landquart.

Am 3. Februar 2018 lädt der Chor zum Jubiläumskonzert in die Erlöserkirche in Chur ein. Der Reinerlös der Kollekte des Jubiläumskonzerts geht an ein Spendenprojekt aus den letzten 20 Jahren – an welches, wird per Los entschieden.

Türöffnung ist jeweils eine halbe Stunde vor Konzertbeginn. Der Eintritt ist frei, mit dem Erlös der freiwilligen Kollekte wird der Verein „Tischlein Deck Dich“ unterstützt (www.tischlein.ch). Weitere Informationen zum Chor, dem Spendenprojekt und der Konzertreihe finden Sie unter www.bluewonderful.ch.